

Beschlussvorlage

zu Punkt 5. für die öffentliche Sitzung der Gemeindevertretung (Gemeinde Bovenau) am Montag, 2. März 2015

Beratung und Beschlussfassung über die Neuanschaffung einer Beschallungsanlage für das Bürgerzentrum

1. Darstellung des Sachverhaltes:

Der Sportverein Grün-Weiß Bovenau ist mit der Bitte an die Gemeinde herangetreten, die Beschallung des Mehrzweckraumes im Bürgerzentrum zu optimieren. Hintergrund ist der Umstand, dass bisher für die sg. Zumbaveranstaltungen nur eine Frontalbeschallung möglich ist, mit der Folge, dass diese sehr laut erfolgen muss, um auch die hinteren Teilnehmerinnen zu erreichen (Begründung Sportverein).

Zur Klärung der technischen Erfordernisse und einer orientierenden Preisermittlung hat es ein Ortsgespräch mit einem Mitarbeiter einer Fachfirma gegeben. Ein weiteres Gespräch wurde wiederum mit dem Mitarbeiter der Fachfirma und Vertretern des Sportvereins geführt, in dem das vorliegende Angebot im Wesentlichen gebilligt wurde.

Die Anlage ermöglicht den Anschluss verschiedener Wiedergabegeräte, die auch drahtlos sein können. Neben der Wiedergabe von Musik ist sie technisch so ausgelegt, dass auch eine Sprachwiedergabe einwandfrei erfolgen kann.

2. Finanzielle Auswirkungen:

Das vorliegende Angebot beläuft sich auf 3.073,00 € brutto.

Der Sportverein beteiligt sich mit 50% an den tatsächlichen Kosten für die Installation der Beschallungsanlage.

3. Beschlussvorschlag:

Ergibt sich aus der Diskussion.

gez.

Jürgen Liebsch
(Der Bürgermeister)

Anlage: Angebot